

Toller Abschluss der Mensday-Turnier-Saison

Mit dem 6. Turnier der Garage Schmid endete am 13.10. die Wettspielsaison 2021 beim Mensday im DTGR. Der Sponsor hatte zum Abschlussdinner in das Schloss Beuggen eingeladen. Nach kurzem Einblick in die wechselvolle Geschichte des Hauses durch die neuen Besitzer Franziska Tanner und Alexander Schwabe wurden wir dort hervorragend bedient. Die beiden waren schon letztes Jahr beim Abschlussessen unsere Gastgeber, damals noch im Röttlerhof in Haagen/Lörrach. Ein mutiger Schritt, nun dieses große Anwesen in wunderbarer Lage direkt am Rhein zu übernehmen.



Dass man auch bei kühlen Temperaturen und schwierigen Bedingungen immer noch gute Ergebnisse erzielen kann, zeigte eindrucksvoll Jean-Marie Neuschwanger, der sowohl Brutto wie Netto den Tagessieg davontrug.

Ganz zum Schluss wurden die sechs Besten in der Jahreswertung (Riccardo Bran, Pius Wittwer, Patrick Heinemann, Siegfried Habeck, Pierre Scherrer und Eric Renno) von Werni ausgezeichnet: Sie reisen mit ihm im März 2022 nach Mallorca! Zusätzlich



hat er unseren Mensday-Captain Hubert eingeladen, und Peter Frei darf sich bei Glücksfee Franziska bedanken, die ihm als Looky Winner ein Ticket für diese Reise „zukommen ließ“. Eine ganz große Geste von Werni! Als kleine Anerkennung unsererseits überreichte ihm Hubert einen Gutschein für den Ochsen in Feldberg samt diesem wunderbaren Kleinod eines Künstlers aus Inzlingen.

Großen Dank ausdrücklich aber auch an alle anderen Sponsoren für ihre großzügige Unterstützung unserer Turniere die gesamte Saison hindurch, die den Mensday neben Kameradschaft und Geselligkeit außergewöhnlich attraktiv macht.

piwi